

Hitzeschlacht in Kitzingen gemeistert

La Carrera TriTeam Rothsee schließt Landesliga Nord auf Platz neun ab – Erfolgreicher Einstand für Patrick Kilian

Hilpoltstein (sga) Der letzte Wettkampf in der Landesliga Nord hat den Triathleten des La Carrera TriTeams Rothsee noch einmal alles abverlangt: Beim siebten Main-Post Mainfrankentriathlon in Kitzingen landeten die Hilpoltsteiner auf dem elften Platz. In der Gesamtwertung schlossen sie ihre erste Saison auf Rang neun ab.

Der Wettkampf wurde bei Temperaturen um 35 Grad zur wahren Hitzeschlacht. Lediglich das Schwimmen im Main brachte für die Athleten Abkühlung. Das Besondere an der Strecke: die Sportler schwammen die 600 Meter flussabwärts, was aufgrund der Strömung zu top Schwimmzeiten führte. Dass Neoverbot bei einer Wassertemperatur von 23,5 Grad herrschte, war zu erwarten. Für La Carrera stieg Patrick Kilian als Erster aus dem Main, vier Sekunden darauf folgte René Böhm und nach

weiteren eineinhalb Minuten Stephan Bormann.

Der 18-jährige Patrick Kilian gab in Kitzingen sein Debüt in der Landesliga, dementsprechend motiviert ging er in das Rennen. Böhm war bereits beim ersten Liga-Wettkampf in Weiden am Start, konzentrierte sich aber in dieser Saison auf den Challenge Roth, wo er mit 10:01 Stunden eine top Zeit ablieferte. Obwohl er seit dem Challenge nicht mehr viel trainiert hatte, stand er für sein Team zum Saisonabschluss nochmals zur Verfügung. Auch Bormann ist eher auf der Langstrecke unterwegs und hatte in dieser Saison berufsbedingt kaum Zeit für das Training. Allerdings wollte auch er es sich nicht nehmen lassen, einmal Landesliga-Luft auf der Sprintdistanz zu schnuppern.

Beim Radfahren mussten die Athleten 20 Kilometer auf einer Strecke rund um Kitzingen be-



Erschöpft, aber zufrieden: Das La Carrera TriTeam Rothsee um Stephan Bormann, René Böhm und Patrick Kilian (von links) erreicht beim letzten Wettkampf in der Landesliga Nord Platz elf. Foto: Frisch

wältigen. Dabei wartete bereits nach fünf Kilometern der erste Anstieg mit 15 Prozent, der auch aufgrund der Hitze für einige zum Problem wurde. Die La Carrera Herren kamen allerdings gut mit der Strecke klar und fuhren in der Reihenfolge

Kilian, Böhm und Bormann in die Wechselzone in Kitzingen ein. Die abschließende Laufstrecke über fünf Kilometer führte direkt am Mainufer entlang und über zwei Brücken über den Main zum Ziel. Hier hatten die Athleten schon or-

dentlich mit der Hitze zu kämpfen, was sich auch in den Laufzeiten widerspiegelte.

Die Herren des La Carrera TriTeams Rothsee zogen das Rennen trotzdem durch und beendeten den Wettkampf nach 1:04:45 (Kilian), 1:12:25 (Böhm), und 1:16:11 (Bormann). Sie belegten damit als Team den elften Platz in der Tageswertung sowie den neunten Platz in der Gesamtwertung der Landesliga Nord. Mit diesem Ergebnis zeigten sich die beiden Liga-Teamchefs Ingo Macher und Matthias Schneck sehr zufrieden: „Das Ziel der neugeformten Landesligamannschaft war es, insbesondere jüngere Athleten an das Liganiveau heranzuführen.“ Die Platzierung der Mannschaft sei hierbei zweitrangig. „Der erreichte Platz im Mittelfeld ist für das Team aus Athleten, die überwiegend ohne Ligaerfahrung gestartet sind, ein gutes Ergebnis.“